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Le Mot du Maire 

 

 

C’est avec un grand plaisir que je vous retrouve après un semestre écoulé, et je peux affirmer que l’année 2025 se clôturera avec la 

réalisation de ses engagements et même au-delà. 

En ce qui concerne les travaux à venir, je tiens à vous informer que durant les vacances scolaires d’été, les sanitaires de la partie 

ancienne du groupe scolaire seront entièrement rénovés et la toiture des bâtiments scolaires sera soigneusement nettoyée. 

Parallèlement, nous concentrons nos efforts sur l’isolation et l’extension de la salle polyvalente de Fiol. Une seconde réunion 

publique a déjà eu lieu, nous permettant de cerner au mieux les attentes de la population. Nous avons également abordé diverses 

solutions de repli pour nos associations, afin que toutes puissent continuer à exercer leurs activités essentielles au bien-être de 

Saint-Martin de Saint-Maixent. Nous préparons également l’aménagement du terrain à l’Orée des Alisiers à Gentray, la partie 

communale restante débutera au cours du dernier trimestre 2025. De plus, nous envisageons en partenariat avec le SIEDS, 

l’installation de panneaux solaires sur une structure nouvelle à trois pans dans la cour située derrière la mairie pour permettre 

d’alimenter tous nos bâtiments publics et de revendre le surplus d’énergie. Par ailleurs, le Syndicat d’Energie des Deux-Sèvres (SIEDS) 

va financer et procéder à l’installation d’une borne électrique sur le parking de la mairie.  

Vous l’aurez compris, ces quatre projets de travaux occupent principalement nos agendas ! 

Cependant, ce n’est pas tout. Nous continuons à vous proposer des divertissements culturels variés, le plus souvent gratuits, 

permettant ainsi de se rencontrer et de tisser des liens sociaux. Ces moments de convivialité permettent à chacun de découvrir de 

nouvelles passions, de s’initier à des loisirs, et surtout de renforcer la solidarité, préservant ainsi une dynamique communale 

essentielle.  

Il me semble également important de vous parler avec transparence de l’entretien de nos espaces verts. Vous le savez, notre équipe 

dédiée est composée de trois agents. A la suite de la démission de l’un d’entre eux pour des raisons personnelles, puis à l’absence 

prolongée d’un second, nous avons dû nous adapter rapidement. Pour assurer au mieux l’entretien de nos villages, j’ai fait appel à 

l’AISM, qui nous a permis de bénéficier temporairement du renfort d’un agent. Je suis heureuse de vous informer qu’un recrutement 

a été validé : un agent expérimenté rejoindra notre équipe début juillet. Cela nous permettra de rétablir un service plus fluide. Je 

vous remercie pour votre compréhension et votre patience pendant cette période transitoire.  

Par ailleurs, nous sommes également fiers, depuis plusieurs années, de proposer des repas de qualité aux enfants qui fréquentent le 

restaurant scolaire Louise Michel, tout en respectant la loi Egalim. Le travail du personnel de restauration est désormais 

récompensé, avec l’obtention du Label Territoire Bio engagé, symbole d’une volonté politique d’offrir aux jeunes gourmets une 

alimentation saine, Bio, de proximité et de qualité.  

Le Conseil Municipal des Jeunes est également à l’honneur, il a remporté le troisième prix d’un concours du « Meilleur projet porté 

par un conseil municipal des jeunes des Deux-Sèvres», vous découvrirez à l’intérieur de ce bulletin leur engagement citoyen. 

Comme je vous l’ai annoncé en ce début d’année, bien que profondément attachée à ma fonction d’élue — une mission qui m’a tant 

apportée —, le moment est venu pour moi de me diriger vers un nouvel horizon, un chemin qui, je le sais, ne sera pas compatible 

avec mes responsabilités de Maire. C’est avec sincérité et confiance que je fais aujourd’hui appel à votre sens du devoir civique. Plus 

que jamais, votre engagement et votre participation sont essentiels pour assurer la continuité des projets que nous avons bâtis 

ensemble et pour veiller au bien-être de notre commune. Je serais honorée d’échanger avec chacun d’entre vous sur cette 

transition, car je suis convaincue qu’ensemble, nous saurons préserver l’élan et l’esprit de solidarité qui nous unissent. Il est 

important que les dossiers en cours soient transmis dans les meilleures conditions, pour que chaque habitant puisse continuer à 

vivre sereinement et fièrement dans notre belle commune. 

La saison estivale ne fait que commencer… Profitez pleinement de nos écrins de verdure, des animations conviviales et des 

nombreuses festivités qui rythmeront les semaines à venir. Je vous invite à savourer ces moments de partage et de détente qui font 

la richesse de notre vie communale. 

Je vous souhaite un bel été et au plaisir de vous retrouver.                                                   Votre Maire, Angélique CAMARA 

Chèr(e)s Marti- Maixentaises et Marti-Maixentais, 
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Point Budgétaire 2025 

 

Ce budget est le dernier de la mandature. Il a été élaboré en tenant compte de l’endettement de la 

commune, de la non augmentation du taux d’imposition communal et des projets. 

Fonctionnement  Investissement  



5 

Travaux  

 

Rénovation de la salle de Fiol 

Après plusieurs réunions de concertation, le conseil municipal a décidé de procéder à la modernisation de 

la salle communale située à Fiol. Les besoins des usagers ayant changé au fil du temps, cette salle n’est 

plus fonctionnelle, présente des problèmes d’isolation, d’acoustique et d’accessibilité ainsi qu’un système 

de chauffage inadapté. 

Les modifications proposées par le  Cabinet 

d’architecture ABI sont : 

 Transformation du garage actuel en hall 

d’entrée avec bar 

 Isolation par l’extérieur de l’enveloppe du 

bâtiment 

 Installation d’une pompe à chaleur Air/ 

Air réversible  

 Agrandissement de la salle, du côté 

opposé au parking 

 Construction d’un nouveau garage plus 

spacieux 

 Les travaux sont envisagés au premier 

semestre 2026 

 Le montant des travaux hors 

aménagements extérieurs est estimé à 

600 000€ TTC 
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Travaux  

 

Installation d’une borne de recharge électrique 

Four à pain de Charchenay 

La municipalité ayant constaté la 

vétusté de la table de pique-nique au 

four à pain de Charchenay, elle a 

procédé à son remplacement.  

Une nouvelle table de pique-nique a été 

installée sous l’abri. 

100 % financée par le SIEDS 
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Travaux  

 

Projet de bâtiment avec ombrière 

Zone d’implantation 

Accompagnés par le SIEDS, les élus ont exprimé le souhait de créer un espace de stockage adjacent au 

bâtiment technique, en y installant des panneaux photovoltaïques. Cette initiative vise à alimenter en 

énergie les bâtiments publics de la commune. Le surplus de la production sera par la suite revendu au 

SIEDS. 
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Travaux  

 

Rénovation des sanitaires du Groupe Scolaire 

Projet Maternelle 

Projet Elémentaire « filles » Projet Elémentaire « garçons » 

Le Conseil Municipal a décidé de procéder à la rénovation des sanitaires destinés aux élèves de 

maternelles, ainsi que ceux réservés aux filles et aux garçons des classes de primaires. 

Après 40 ans d’existence, la modernisation de cet espace était devenue indispensable et offrira aux enfants 

un environnement plus apaisant et respectueux de leur intimité. 

Coût des travaux estimé : 96 000 € HT 

Subventions demandées : 

• Etat : Dotation d’Equipements des Territoires Ruraux : 38 000 € 

• Conseil Départemental : CAP 79 : 9 352.87 € 

• Communauté de Communes Haut Val de Sèvre : Fonds de concours : 22 500 € 
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ENVIRONNEMENT  

 

Projet d’aménagement à l’Orée des Alisiers à Gentray  

« Se sentir dans un cocon végétal »  

Nicolas Cognard, paysagiste de l'entreprise SCAPE, a eu l'amabilité d'exposer 

les retours qu'il a recueillis auprès d'une cinquantaine de personnes. Ces 

échanges constructifs ont permis de mettre en lumière l'importance d'une 

diversité au sein des dynamiques végétales d'une forêt, tout en préservant la 

faune et la flore. Ils ont également souligné le besoin de se déconnecter d'un 

monde en perpétuel mouvement afin de renouer avec la nature.  

Ce projet se veut ainsi évolutif et participatif. 

C'est avec un vif intérêt que les 

habitants et les élus se sont réunis 

pour prendre connaissance des 

avancées relatives à l'aménagement 

de la parcelle « À l'orée des Alisiers » 

à Gentray. 
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Conseil Municipal  des Jeunes 

Visite du Centre Régional de la Résistance et de la Liberté à Thouars 

Mercredi 23 avril, pendant les vacances, les 

élus avaient réuni les Conseillers Municipaux 

des jeunes de Nanteuil et de St-Martin de St-

Maixent en partenariat avec la Ligue de 

l’Enseignement pour une sortie au Centre 

Régional de la Résistance et de la Liberté à 

Thouars. 

Les jeunes ont visité une exposition le 

parcours de Madeleine RIFFAUD, Résistante, 

personnalité que nos jeunes ont étudié en 

classe. 

Après le pique-nique, nos jeunes ont 

« atterri » sur un lieu de parachutage, à 

Tourtenay. 

Puis en route pour le village, pour apercevoir 

une maison troglodyte, ses cavités servaient 

de cachette pour les armes. 

Madeleine RIFFAUD. 1924-2024 
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Conseil Municipal  des Jeunes 

Concours 

« Meilleur projet porté par un conseil municipal des jeunes des Deux-Sèvres» 

Vote du jeudi 19 juin, projet proposé : 

« Jeunes citoyens, notre engagement pour le devoir de mémoire » 

C’est lors du 7ème Congrès des collectivités des Deux-Sèvres que le Conseil Municipal des Jeunes s’est vu 

remettre le 3ème prix du « Meilleur projet porté par un Conseil Municipal des Jeunes des Deux-Sèvres ».  

Depuis plusieurs mois, les membres du Conseil Municipal des Jeunes de Saint-Martin de Saint-Maixent et les 

élus, accompagnés par Romain Sicard, animateur à la citoyenneté auprès de la Ligue de l’Enseignement des Deux

-Sèvres, ont mené une réflexion approfondie sur la résistance, en particulier sur le parcours d’Edmond Proust. 

Les enfants ont interprété cinq saynètes retraçant la vie et les actions d’Edmond Proust, avec quelques 

anecdotes qui n’avaient jamais été dévoilées, que seul le Maire de Sainte Eanne détenait. 

En parallèle, le dossier a été complété par la visite du Centre Régional de la Résistance et de la Liberté, la 

cérémonie du drapeau « Devoir de mémoire » ainsi qu’une randonnée de 13Km « Engagement pour le devoir de 

mémoire » sur les pas d’Edmond Proust.  

Les élus tiennent à féliciter chaleureusement les jeunes membres du Conseil Municipal pour leur assiduité lors 

des différentes réunions, leur enthousiasme sincère et leur désir d’apprendre et de comprendre l’Histoire. Ils 

sont les porteurs de cette mémoire, ils montrent, à leur manière, que les valeurs de Liberté, de respect et de 

solidarité restent bien vivantes dans nos communes.  
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Vie Scolaire 

Groupe scolaire Emile Naslin 

Cette année, les élèves de l’école ont travaillé sur la maîtrise de la langue. 

Ils ont eu la chance de collaborer avec une autrice habitante de la commune, Marie Lenne-Fouquet dont les 

interventions ont été financées par l’APE. L’objectif de ce travail était l’écriture d’un livre avec comme fil 

conducteur « Les petites bêtes ». Les plus jeunes ont écrit des devinettes, les Cp Ce1 des petites poésies et 

les Ce2 Cm1, Cm1 Cm2 une nouvelle. Pour mener à bien ce projet, l’école a été équipée de tablettes IPAD 

(financement conjoint de l’Education nationale et de la municipalité). 

Les plus jeunes ont enregistré leurs devinettes pour une diffusion lors de la soirée de valorisation du projet 

à la médiathèque Aqualibris, les plus grands ont, quant à eux, lu des extraits aux familles présentes. 

Lors de cette soirée, le livre regroupant tous les textes a été offert à chaque élève. 

Tous étaient très heureux, très fiers de leur travail. Ils ont feuilleté leur livre avec plaisir. Puis l’autrice s’est 

prêtée au jeu des dédicaces, les enfants sont repartis avec leur livre dédicacé. 

Projet NEFLE, Notre Ecole Faisons-La Ensemble 
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Jeunesse 

Dispositif Argent de Poche 



14 

 

Vie associative 

ACCA 

Le nouveau bureau 

Président : Thierry JASMIN 

Secrétaire : Jean SCHNEEWELE 

Trésorier : Jean-Yves FORGET 

Membres : Jacques BODIN, Jean-Yves GARAULT, 

Jean-Yves POIRAULT, Dany PASSEBON, Alain 

BARATON et Pamela GUILLOTEAU 

Assemblée Générale du 6 juin 2025 

Prochain repas de l’ACCA 

Samedi 29 novembre 2025 
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Vie associative 

L’APE  ✨ REJOIGNEZ L’APE DE SAINT MARTIN DE SAINT MAIXENT !  ✨ 

Année scolaire 2025 / 2026 – Parents, nous avons besoin de vous ! 

Retour sur une année 2024/2025 bien remplie ! 

Grâce à une équipe de parents bénévoles ultra investis et un bureau soudé, l’APE a pu mettre en place des 

actions concrètes qui ont permis de participer financièrement aux projets scolaires et extrascolaire, 

notamment des ventes ! Très variées ! 

Grâce à ces fonds, l’APE a pu : 

Soutenir le projet NEFLE, pour faire aimer la lecture et la culture aux enfants 

Offrir un livre, un chocolat à chaque enfant et 1 jeu par classe, distribués par le Père Noël lui-même ! 

Offrir un goûter lors de la fête du printemps et lors de la restitution du projet NEFLE 

Apporter un coup de pouce financier pour la sortie de fin d’année à la Vallée des Singes ! 

Et pour 2025/2026 ? Nous avons de nombreuses idées... mais on a surtout besoin de VOUS !  

En tant que bénévoles ou membres actifs du bureau 

Que ce soit une fois dans l’année ou un peu plus, chaque geste compte ! 

Alors, partant(e) pour l’aventure APE ? 

On vous attend avec le smile et plein de projets en tête ! 

Contact : ape.stmartindestmaixent@gmail.com 

Téléphone : 06 32 82 61 90  

Madeleines Bijou  

Saucissons 

Bières artisanales 

Tombola 

Chaussettes de Noël personnalisées 

Tartiflette au marché de Noël 
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Vie associative 

QI GONG Activité de gymnastique douce énergétique basée sur la médecine chinoise,  

animée par Nathalie MINEAU une fois par semaine à la salle de Fiol. 

Reprise des cours le lundi 8 septembre 2025. 



17 

 

Vie citoyenne 

Canicule 2025 

Chaque été, les épisodes de fortes chaleurs deviennent plus fréquents, plus longs, et surtout, plus 

dangereux pour les personnes fragiles.  

Le Plan national canicule 2025, activé du 1er juin au 15 septembre, nous concerne toutes et tous.  

Afin de prévenir les risques sanitaires liés aux fortes chaleurs, un registre est ouvert à la mairie pour 

permettre l’accompagnement de personnes fragiles et/ou isolées. 

Inscrivez-vous ou vos proches dès à présent en sollicitant un formulaire auprès de la mairie : 

– par téléphone : 05 49 05 52 52 

– par mail : mairiestmartindestmaixent@wanadoo.fr 

https://www.santepubliquefrance.fr/determinants-de-sante/climat/fortes-chaleurs-canicule
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Vie citoyenne 

Feux de végétation 
Ayons les bons réflexes, pour sauver des vies.  

9 feux de forêt sur 10 sont d’origine humaine et pourraient être évités en adoptant les bons réflexes : 

Vous êtes fumeur ? Le bon réflexe, c'est de jeter vos mégots dans un cendrier. En forêt, il est 

interdit de fumer. 

Vous organisez un barbecue ? Le bon réflexe, c'est d'être chez soi ou dans un espace 

aménagé pour cet usage, sur une terrasse, loin de toute végétation (herbes, broussailles, 

etc.) et jamais en forêt. 

Vous bricolez en plein air ? Le bon réflexe, c'est de travailler loin des espaces sensibles, de 

les protéger des étincelles et d'avoir un moyen d'extinction (extincteur, seau d’eau) à 

portée de main. 

Vous avez un jardin ? Protégez votre maison en débroussaillant votre terrain et autour de 

votre maison avant la saison estivale, nettoyez les toitures et les gouttières de tous 

débris végétaux. 

Vous stockez du bois ou des bouteilles de gaz chez vous ? Le bon réflexe, c’est de les éloigner 

de votre habitation et de les stocker dans un abri fermé. 

Le risque de départ de feu est encore plus important en période de sécheresse. Lorsque la végétation est 

asséchée par manque de pluie, un départ de feu devient possible et peut se propager rapidement 

En cas d’incendie, appelez le 18, le 112 ou le 114 (pour les personnes sourdes ou malentendantes) et restez 
à l’abri dans une habitation. 
 
Plus d’informations : feux-foret.gouv.fr 

Rappel :Brûlage des Végétaux 

Interdiction en application de l’article L.541-21-1 

du code de l’environnement 

Il existe des astuces pour réduire ses déchets : 

compostage, paillage, bourse d’échanges de déchets 

verts, offre de broyage des végétaux. Renseignements 

sur le site du SMC Haut-Val-de-Sèvre. 
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Vie communale 

Exposition photos sur bâche, visible au Groupe Scolaire 

« Pas si bête comme idée » !  

Durant une période de deux mois, une exposition photographique intitulée « Une vie de chien » a été 

présentée aux abords du groupe scolaire Émile Naslin. Cette initiative constitue une approche novatrice 

pour promouvoir la culture en milieu rural et stimuler l'esprit critique à travers l'image. 

Ainsi, une vingtaine de photographies originales, mettant en scène divers chiens dans des postures 

humaines, ont été exposées. Jeunes et moins jeunes ont sans aucun doute été captivés et amusés en 

découvrant nos compagnons à quatre pattes costumés. 

Merci à Michel REGNIER, Président de l’association Alpha Pixel Passion, pour le prêt des supports. 

L’occasion de rappeler de tenir en laisse votre chien, lorsque vous partez en promenade ! 

Si vous trouvez un chien en divagation sur la commune,  

merci de contacter le numéro suivant : 05.49.29.38.01 

Animal Or interviendra rapidement pour récupérer le chien, du lundi au samedi. 

Le dimanche, merci de composer le numéro d’urgence de la mairie : 06.44.87.59.27 

Depuis fin juin, l’exposition des toiles est 

sur le thème de l’EAU. 
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Vie communale 

Remise du Label BIO territoire engagé 

Il est désormais officiel, l’association INTERBIO de la Région Nouvelle- Aquitaine a décerné à la commune de 

Saint-Martin de Saint-Maixent la certification de niveau deux du Label « BIO territoire engagé ». Avec un taux 

38,85% de produits biologiques intégrés à la cuisine du restaurant scolaire, les élus ont su impulser une 

volonté politique forte en faveur d’une alimentation saine et responsable. 

En prenant en compte l’ensemble des produits biologiques, labellisés ou issus de producteurs locaux,  une 

moyenne de 56,35 %.est atteinte La Municipalité poursuit ses efforts d’amélioration, la commune et le 

territoire se distinguent par sa richesse et sa diversité. 

Par ailleurs, depuis plusieurs années et conformément à la loi Egalim, le plastique n’est plus utilisé et les 

enfants de maternelle apportent leur serviette de table. 

Les élus tiennent à exprimer leur gratitude à Patricia et Erwan, agents de la restauration. Ils ont su intégrer les 

enjeux liés à une alimentation de qualité. Leur engagement et leur générosité contribuent à offrir une 

diversité culinaire qui ravit aussi bien les petits que les grands.  

Une délicieuse Pavlova aux fruits rouges réalisée par Patricia a été servie à l’issue de la remise du Label. 
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Communauté de Communes 

Mai à vélo 

Vingt-six participants, âgés de 6 à 74 ans, ont pris part à la promenade à vélo organisée par la 

Municipalité avec le partenariat de la Communauté de Commune du Haut Val de Sèvre. 

Tout au long d’un parcours de 12 kilomètres, les cyclistes, jeunes et moins jeunes, ont exploré les 

itinéraires cyclables aménagés, ponctués de haltes dédiées à la nature et au patrimoine. 

Cette sortie a été l’occasion, pour chacun, de découvrir avec plaisir une autre manière de se déplacer 

en toute sécurité. 

Qui peut en bénéficier ? 

• Toute personne majeure ayant sa résidence principale en Haut 
Val de Sèvre 

• Pour l'achat d'un Vélo à Assistance Electrique neuf ou 
reconditionné par un professionnel (facture à l'appui) 

• Dans la limite de deux aides par foyer 

Important : l’aide est réservée aux vélos achetés depuis moins de 
six mois à la date de dépôt du dossier. 

Renseignements : Communauté de Communes du Haut Val de Sèvre—Service mobilité. 
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Festivités du premier semestre 

 

Plantation d’un arbre pour chaque naissance 

Crédit photo :  Adeline Lebastard 

Depuis plusieurs années, la Municipalité offre un 

arbre pour chaque naissance. 

Huit arbres ont été plantés sur le parc « L’aire du 

Vallon ». Ainsi, le petit parc des naissances se 

transforme en un véritable jardin de vie où chaque 

arbre raconte l’histoire d’un enfant, d’une famille et 

d’un avenir prometteur. 

Aide aux jeunes d’une valeur de 20 € : rentrée 2025/2026 

Sont mises à l’honneur les naissances de 2024 

Amya, Côme, Elyo, Loan, Luna, Maëlys, Ouday et Raëlle 

Cette action, très appréciée des parents et grands-parents, permet une première rencontre et de créer des liens. 

Pour la rentrée, coupon et modalités à télécharger sur le site de la commune . 



23 

Festivités du premier semestre 

 

Lecture concert au restaurant scolaire Louise Michel … 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le samedi 8 mars, à l’occasion de la journée internationale des droits des femmes, Louise Michel a été mise à 

l’honneur, femme engagée et militante, dont le restaurant scolaire arbore fièrement le nom. 

Une lecture concert a été présentée, par Sandra Legrand à la lecture et Julien Daude à la contrebasse, offrant 

une expérience musicale intimiste et gratuite pour les spectateurs ! 

Cette performance a constitué une belle découverte, parfois bouleversante, qui a amené à la réflexion sur le 

courage de ces femmes d’hier et d’aujourd’hui, à la fois engagées et résistantes.  

Un moment de convivialité a été partagé, propice aux échanges avec les artistes. 

Crédit photos :  

Jérôme Munoz 
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Festivités du premier semestre 

 

Remise du drapeau « Devoir de mémoire 

Première commune des Deux-Sèvres à se voir décerner le drapeau « Devoir de Mémoire » à taille 

d’enfants, le Conseil Municipal des Jeunes de Saint Martin de Saint Maixent a été mis à l’honneur. Créé 

en 2016 par Madame Camara, le Conseil Municipal des Jeunes s’illustre activement lors des diverses 

cérémonies et manifestations organisées au sein de la commune, sous la bienveillante supervision de 

Madame Sandra Jambon, adjointe aux affaires scolaires. 

C’est avec un vif enthousiasme que la proposition venue du Président de l’Union Nationale des 

Combattants des Deux-Sèvres, d’instaurer le tout premier drapeau « Devoir de Mémoire » a été 

acceptée. Cet engagement témoigne de la volonté ferme d’impliquer les jeunes dès à présent afin 

d’assurer la passation à la jeune génération, tout en exprimant la fierté d’honorer la mémoire de nos 

ancêtres à travers le port de ce drapeau symbolique. 

Crédit photos : M.Régnier/ M.Lambourg  

Cérémonie du 8 mai 

Cette année, le Conseil Municipal des Jeunes a eu 

l’honneur d’être dignement représenté par la 

présence de leurs camarades de classes.  

Ils ont interprété un poème de Paul Éluard,  

intitulé « Liberté ». 

Le drapeau symbolisant le « devoir de mémoire » a 

effectué sa première mise en lumière.  

Une fois les lectures officielles terminées, le public a 

été convié à un moment de convivialité autour d’un 

verre de l’amitié. 
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Festivités du premier semestre 

Place des familles, les rendez-vous de la parentalité 

 

La commune a, une fois de plus, réaffirmé son engagement auprès des familles en proposant des instants 
placés sous le signe du partage et de la convivialité. 

Cette année, le Conseil Municipal des jeunes a pris l’initiative d’organiser un après-midi ludique, consacré 
aux jeux de société et ouvert à toutes les générations. 

Le club des aînés a été convié à participer à ce moment d’échange intergénérationnel. 

Deux activités gratuites !  

« TOUNDRA » constitue une immersion au cœur du Grand Nord. Il s’agit d’une narration d’aventures, d’amitiés, 

où cohabitent plusieurs Toupiteks. Au sein de cet igloo, se mêlent ombres, voix et mélodies venues d’ailleurs, 

créant ainsi une expérience sensorielle et poétique unique. 

Le mercredi 21 mai, une quarantaine de personnes, enfants et adultes, 

ont assisté à un spectacle musical intitulé 

« TOUNDRA », présenté par la compagnie Les Explorateurs. 
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Festivités du premier semestre 

Balade, sur les Pas d’Edmond Proust 

 

En collaboration avec les Jeunes Conseillers Municipaux de Nanteuil et de Saint-Martin de Saint-Maixent, ces 

derniers ont élaboré, au cours de plusieurs réunions, des saynètes retraçant la vie et le parcours de ce 

personnage, afin de les présenter lors de cette randonnée. 

La Municipalité tient à exprimer sa gratitude tout 

particulière à la famille Godard, résidant à la 

Bidolière, qui a aimablement permis une halte pique

-nique sur sa propriété. Lors de cette pause, divers 

écrits et photographies relatifs à l’histoire de cette 

bâtisse, ayant servi de refuge à Edmond Proust, ont 

été partagés. 

Il convient de saluer également le remarquable travail des jeunes, témoignant de leur engagement citoyen, 

ainsi que celui des enseignantes : leurs élèves avaient réalisé des dessins porteurs du message « Liberté », 

décorant les branches des arbres aux abords de la Bidolière. 

Le samedi 24 mai, 

plus d’une 

cinquantaine de 

personnes se sont 

rassemblées lors 

d’une promenade sur 

les pas d’Edmond 

Proust, en parcourant 

les communes de 

Sainte-Eanne, Saint-

Martin de Saint-

Maixent et Nanteuil.  
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Festivités du premier semestre 

Exposition photos « L’Arbre » 

 

Au mois de juin, trente photographies en noir et blanc et en couleur ont été exposées dans la salle du 

Conseil Municipal.  

Elles représentent les Arbres de la région ainsi que des Trognes. 

Des poésies d’auteurs différents en lien avec la thématique ont apporté un regard nouveau, une sensibilité 

entre l’écriture et l’image très appréciée des visiteurs. 
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La Municipalité 

vous souhaite un bel été 2025 ! 

Merci à celles et ceux qui ont contribué à la réalisation de ce bulletin : Sandra JAMBON, Erick BAUDRY et 

Angélique CAMARA, (Membres de la Commission Communication), Loetitia NERAULT (Agent Administratif). 


